



MAS COLLECTION®

THE LUXURY OF FEELING AT HOME

Locations de demeures d'exception & services hôteliers sur mesure dans les Alpilles

Rentals of outstanding homes & personalized hotel services in the Alpilles



Villa 48

Saint-Rémy-de-Provence

CAPACITÉ: 10 personnes

Au cœur des Alpilles et proche du village de Saint-Rémy-de-Provence

Cette superbe propriété de 280m2 habitable est entièrement rénovée avec des matériaux d'exception. Pensée et décorée luxueusement, elle attend ses futurs hôtes au cœur d'un magnifique jardin paysagé.

SES ATOUTS

- Une situation idéale, face aux Alpilles, à seulement 2km de l'emblématique village de Saint-Rémy-de-Provence.
- Sa spacieuse piscine chauffée

LA BATISSE

Sa décoration raffinée et son mobilier haut de gamme vous plonge dans un univers unique, baigné de lumière.

Au rez-de-chaussée, la cuisine entièrement équipée surplombe la pièce qui accueille une grande table à manger et un salon avec TV. Derrière cette fabuleuse bibliothèque dans la pièce à vivre, se situe un bureau avec vue sur le jardin provençal. Dans la continuité, un couloir dessert deux chambres qui se partagent une salle de bain avec baignoire et douche ainsi que la chambre principale, avec accès direct sur la terrasse, son dressing et sa salle de bain.

En annexe, accessible par l'extérieur, les deux autres chambres charmantes dans un style moderne ont chacune une salle de bain attenante.

La maison est entièrement climatisée.

LE JARDIN

Son jardin paysager accueille une piscine d'eau salée chauffée de 18x5 mètres, un terrain de pétanque pour profiter avec vos amis. Le jardin cache de nombreux endroits propices à la détente et aux bons moments conviviaux. Une superbe terrasse ombragée vous invitera à bouquiner ou vous reposer après le repas. Une plancha est disponible également.

MAXIMUM NUMBER OF GUESTS: 10

In the heart of the Alpilles and close to the village of Saint-Rémy-de-Provence

This superb 280m2 property has been completely renovated using exceptional materials. Luxuriously designed and decorated, it awaits its future guests in the heart of a magnificent landscaped garden.

PLUS POINTS

- An ideal location, facing the Alpilles, just 2km from the emblematic village of Saint-Rémy-de-Provence.
- Its spacious heated swimming pool

THE MAIN BUILDING

Its refined decor and top-of-the-range furnishings plunge you into a unique world bathed in light. On the ground floor, the fully-equipped kitchen overlooks a large dining table and a living room with TV. Behind this fabulous library in the living room, an office is overlooking the Provençal garden.

Continuing on, a corridor leads to two bedrooms sharing a bathroom with bath and shower, as well as the master bedroom, with direct access to the terrace, its dressing room and bathroom.

In the annex, accessible from the outside, the two other charming bedrooms in a modern style each have a bathroom.

The house is fully air-conditioned.

THE GARDEN

The landscaped garden features an 18x5 meters heated saltwater swimming pool and a petanque court for you and your friends to enjoy. There are plenty of places in the garden to relax and enjoy a good time. A superb shaded terrace invites you to read or relax after a meal. A plancha is also available.